

Wieder eine neue Werbelok bei der RhB



Die einstige 20-Minuten-Werbelok Ge 4/4 II 649 «Lavin» verlor ihr Gewand und wirbt nun für den Neubau der Reichenauer Hinterrheinbrücke, worauf ...



Fotos: René Kaufmann

... die Lok am 29. Mai 2017 anlässlich des Spatenstichs gezeigt wurde und anschliessend im Bahnhof Reichenau in beide Richtungen fotografiert wurde.

Steuerwagen wechselt Besitzer



Foto: Thibert Keller

Der Verein Eurovapor Sulgen hat kürzlich von den Appenzeller Bahnen (AB) den Steuerwagen Bt 31 (ex RHB, ex BT) übernommen. Die Überfuhr verzögert sich allerdings, weil der Verein auf die vom Bundesamt für Verkehr (BAV) genehmigten Halterwechsel und die Lauffähigkeitsbescheinigung warten muss. Auf dem Bild vom 15. Mai 2017 wartet der Wagen mit teildemontierter Inneneinrichtung in Heiden auf die Abreise.

Schweizer Güterwagen-Spezialitäten



Foto: Florian Hübscher
Interessante Beladung auf dem Rs 31 85 3900 403-2, welcher in Delémont entdeckt wurde. Die Ladung besteht aus noch unbehandelten Holzschwellen.



Foto: Dominik Gurner
Am 11. Mai 2017 angetroffen wurde der neue Fans-u 31 85 6770 302-6 von SBB-I, welcher einen nicht gerade unempfindlichen Anstrich aufweist.